



PARA LOS MAS JOVENES

EL MAR

Paloma González (10 años)
2º Premio Infantil 1.980

Voy a contar la impresión que me causó ver el mar en verano. A primeros de Julio, vinieron mis tíos y hablando de los planes que tenían para pasar el verano dijeron que iban a ir a Malaga, entonces preguntaron que quien de nosotros quería ir con ellos, y yo corriendo dije: ¡Yo!. A mis padres les pareció bien, y me dijeron que iban a venir a por mí a principios de Agosto, es decir el día 1. ¡Fue un mes! Con impaciencia esperaba ese día, contaba los días que quedaban en el calendario. ¡Hasta que llegó!.

Pasamos la noche en Orgaz y a las 4 de la madrugada nos fuimos, llegamos a las 12,30 ó a la 1, venían todos mareados, yo no hacía más que acordarme del viaje que pasábamos. Mis tres primos mareados, y a mí me dolía la cabeza. Cuando llegamos nadie quería comer y lo arreglamos un poco el apartamento, en esto que ya nos dió ganas de comer, comimos y después nos acostamos la siesta y a pesar de lo cansada que estaba no dormí hasta muy tarde, no me dormí porque me acordaba de por donde había pasado durante todo el viaje, pasé por túneles, vi Despeñaperros, era todo tan bonito... Por fin me dormí porque ~~estamos~~ fuimos a ver a unos amigos y despues fuimos a ver el mar !era grandísimo! tanta agua, empezamos a tirar chinas al agua cuando venían las olas. Pensé: ¿Cuantos peces habrá? al principio me dió de lo que se diría miedo, el primer día estaba deseando bañarme y por fin llegó el momento, estaba fría, pero me gustaba, aprendía a nadar, nadaba todos los días me hacía feliz, así que cuando me vine a casa lo eche mucho de menos, es una impresión que jamás lovidaré en mi vida: "la primera vez que ví el mar".

CARNICERIA y Alimentación

Pérez - García

C/ Alcalá de Henares, 1

Carril 3

ESQUIVIAS

Tel. 52 00 0 8